

Réunion Participation Citoyenne

Mardi 06 juin à 18h

Centre Culturel – Salle des Trobars

Saussan s'agrandit et nous cherchons des volontaires « citoyens référents », habitant sur la ZAC, afin d'intégrer notre dispositif de participation citoyenne déjà en place :

* rues : du mas de Merle, de Vénus, Neptune ;

* allées : de Diane, des Romieux ;

* avenue de l'Aurore.

Pour rappel, le dispositif de participation citoyenne s'inscrit dans le cadre de la démarche partenariale entre les forces de l'ordre, les élus et la population, afin d'améliorer la prévention et la lutte contre la délinquance.

Le dispositif de participation citoyenne vise à :

- Développer, auprès des habitants d'un quartier, une culture de la prévention de la délinquance ;
- Favoriser le rapprochement entre les forces de sécurité de l'État, les élus locaux et la population ;
- Améliorer l'efficacité des interventions et l'élucidation des infractions.

Les citoyens référents sont choisis sur la base du volontariat. Ils reçoivent une information spécifique dispensée par les gendarmes et les policiers municipaux de leur secteur, afin de les sensibiliser aux actes élémentaires de prévention, au comportement à adopter en cas d'évènement suspect et aux réflexes à développer lorsqu'ils sont témoins d'un fait ou d'une situation anormale.

Les citoyens référents n'effectuent pas de rondes ou de patrouilles dans leur quartier ou leur commune. En revanche, ils sont invités à relayer rapidement, auprès des forces de l'ordre et du maire, les faits ou événements qui ont retenu leur attention.

Vous êtes donc invités, si vous voulez participer à ce dispositif, en présence du commandant de la brigade de Saint Jean de Vedas, de monsieur le Maire, des élus, des policiers municipaux et des citoyens référents déjà en place :

Mardi 6 juin à 18 h

Centre culturel – Salle des Trobars